



REPUBLIKAN'I MADAGASIKARA
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

COMMUNIQUE

Arrivée du Saint Père à Madagascar : une visite historique pour la nation malagasy

Sa Sainteté le Pape François est arrivé à Madagascar dans l'après-midi de ce 06 septembre 2019. Il a été accueilli à l'aéroport internationale d'Ivato par le Président de la République et son épouse ainsi que le Premier Ministre et les membres du gouvernement. La visite du Saint Père est un moment unique dans la vie spirituelle du peuple malagasy, qui sera célébré de manière exceptionnelle, notamment par la grande messe au domaine

Soamandrakizay ce 8 septembre.



Plusieurs rendez-vous attendent le Souverain Pontife durant sa visite apostolique. Il délivrera notamment un message à l'endroit des autorités, la société civile et le corps diplomatique dans la matinée du 7 septembre au palais d'État Iavoloha. S'en suivra l'office de tierce au monastère des carmélites déchaussées et la rencontre avec les Évêques du pays. Après la messe au domaine Soamandrakizay, le Saint Père se rendra, dans l'après-midi, à la ville de l'amitié à Akamasoa et prononcera une prière pour les travailleurs au chantier de Mahatazana. Le Souverain Pontife poursuivra sa visite apostolique à l'Île Maurice le 09 septembre d'où il reviendra dans la journée pour quitter Madagascar dans la matinée du 10 septembre 2019

Direction de la Communication et des Relations Publiques

06-09-2019